



冬休みに入ります

夏休みから今日までを学校行事から振り返ってみましょう。9月には生徒会役員選挙が行われ、生徒会役員の中心が3年生から2年生へと引き継がれました。2年生のみなさん、中央の伝統をつないでください。9月に入り、3年生は本格的に進路実現のための特別実習などがはじまりました。一人一人が進路実現に向けて仲間と励ましあいながら就職活動を進めています。2年生は、東京を目的地として修学旅行に行きました。たくさんの楽しい思い出と、たくさんの働く人たちの姿を目にしたのではないでしょうか。

10月 陸上カーニバルを開催しました。広い陸上競技場で思いっきり体を動かし、友への応援に声をからしました。集中販売会を開催しました。戸畠の校舎での最後の集中販売会です。商品は完売するなど、大盛況に終わりました。

11月 後期産業現場等における実習へ、2年生は挑戦しました。皆さんには、失敗を恐れずに挑戦しようと呼びかけました。

実習を通して多くの学びを得たことと思います。実習期間中には新校舎の落成式が行われました。中央高等学園を代表して、3年生5名が参加しました。新しい体育館に代表の生徒と、事前に録音した3年生の皆さんの校歌が響き渡り参加された来賓の皆さんのが感動をよびました。

12月は1年生は門司港レトロ地区、2年生は黒崎地区での校外学習を実施しました。企業の見学も行いました。1年生は、TOTO、2年生は、黒崎にある安川電機の見学をしました。実際の産業現場を見学することで将来の自分の働く姿がイメージできただのではないでしょうか。

学びの選択

長期休業期間中の皆さんは「学びの選択」として自分の得意の伸ばし、課題を少しでも克服できるように取り組んでください。一人一人が自分の「学びの選択」をしてください。学びのテーマは見つかっているでしょうか。学びのテーマはいろんなところにあります。身の回りのこと、社会で起こっていること、興味や関心をもって学んでください。自分で学びたいことを見つけてください。「好き」なことと学びをつないでください。

じっくりと読書をすることも大切です。

明日より、冬季休業になります。クリスマスやお正月とイベントがたくさんあり、街中がワクワク、そわそわした時期もあります。くれぐれもトラブルに巻き込まれないようにしてください。困ったことが起きたときは、相談先が「冬休みの過ごし方」のプリントに掲載されています。活用してください。

学校閉庁日

12月26日(金)・1月5日(月)

学校閉庁日の対応

学校において電話等によるお問い合わせの対応を行いません。閉庁日期間中は教育委員会にお問い合わせをお願いします。

学校閉庁日(12/26、1/5)のお問い合わせ先です。

問い合わせ内容	担当部署	電話番号
児童生徒に関すること	教育委員会生徒指導課	582-2369
学校施設に関すること	教育委員会施設課	582-2361
その他学校運営に関すること	教育委員会教職員課	582-2372

小倉北区役所販売 12月19日(金)

小倉北区役所にて今年2回目の区役所販売を行いました。今回は、農耕班と事務・軽作業班はカレンダー3種類とポチ袋を販売しました。農耕班へは販売開始の12時前から行列ができ始め、開始後は長蛇の列となりました。事務・軽作業班の販売へは農耕班が販売しているところへ、生徒が出向いて呼び込みをして販売を行いました。

販売会後に、商品紹介のために太田教育長さんと大庭教育次長さんのところへ、野菜とカレンダー、ポチ袋を持っていきました。代表の二人は大変緊張した様子でしたが、商品の紹介をして、受け取ってもらいました。大庭次長さんは席を外されていたのですが、エレベーターで移動されているところに出会い、直接商品を渡すことができました。



後期後半のスタートは1月8日(木)です。

冬休み後のスタートは1月8日(木)です。翌週は、入学者選考があるために14日(水)と15日(木)は自宅学習となります。下校時間も変則です。先日totoruでスケジュールを配信していますのでご確認ください。

